

Intervención del diputado Bernardo Ortega Jiménez, en relación a las reuniones virtuales.

La Presidenta:

Adelante diputado.

El diputado Bernardo Ortega Jiménez:

Gracias, presidenta.

Diputadas y diputados.

Ha sido una petición permanente por parte del suscrito, que los trabajos legislativos se tomen con la seriedad que se requiere y sobre todo con la responsabilidad que nos demandan nuestros representados.

No es posible que se sigan planteando sesiones sólo un día a la semana, los días miércoles hoy

jueves y que las cambien de un día para otro en su fecha y en su modalidad, las sesiones de los miércoles estuvieron justificadas por las consultas y la pandemia en su momento, pero eso ya no tiene razón de ser, las consultas estarán a la orden del día y no deben alterar el trabajo ordinario de este Congreso.

Al igual las sesiones virtuales se acordaron en el marco de la pandemia y al igual las sesiones virtuales se acordaron y ahora estamos en semáforo verde y con niveles de contagio bajo, por eso no comparto la propuesta de la Conferencia de seguir sesionando un solo día y lo que es peor de forma virtual.

Los invito a que seamos responsables y serios diputados de esta Legislatura, la agenda está sumamente cargada, el desahogo los temas que tenemos pendientes y les pido nuevamente que nos convoquen como debe ser martes y jueves y de manera presencial, esto último por lo menos mientras las medidas de salubridad nos lo permitan como es ahora.

Por ello presidenta hoy le pido que justifique mi ausencia a esta convocatoria poco seria y nada responsable y por favor reagende mis asuntos si es que los enlistaron, para una sesión posterior, una sesión que esté a la altura de la dignidad institucional de este Congreso.

Es cuanto diputada y agradecerle, muchas gracias.